

## LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DECLARA:

La Cámara de Diputados expresa su mas enérgico repudio a las manifestaciones publicas vertidas por parte del Diputado Nacional Javier Milei quien reivindicó la figura de la ex Primer Ministra británica, Margaret Tatcher, agraviando, no solamente a los cientos de caídos en combate y sus familiares, sino a todo el pueblo argentino, en el marco del 40 aniversario de la Guerra de Malvinas.

Diputada Pr

Diputada Provincial

Walter Ghione

Diputado Provincial

Sebastián Juleriac Pinasco

Diputado Provincial

Betina Florito

Diputada Provincial

Vicile De Porti

Aryondo

J. Bur, wol



## **FUNDAMENTOS**

Señor presidente:

El diputado nacional del partido La Libertad Avanza, Javier Milei, en dos ocasiones en los últimos días reivindicó la figura de la ex Primer Ministra británica Margaret Tatcher frente a distintos medios de comunicación.

En sus palabras y en diferentes oportunidades dijo textualmente "Yo me siento identificado, en términos históricos, básicamente con Churchill, con Reagan y con Margaret Tatcher" en una entrevista que dio a la revista "Semana" en su paso por Colombia.

Luego, en una entrevista a Radio 10 en la República Argentina corroboró sus dichos manifestando públicamente "Cuando tuvo que ir a pelear una guerra, decidió hacerla y la ganó, el problema es que del otro lado estábamos nosotros".

Margaret Tatcher ocupó el cargo de Primer Ministro en el Reino Unido desde el año 1979 a 1990, siendo responsable de ordenar el uso de la fuerza, dando comienzo al conflicto bélico de Malvinas, pese a las recomendaciones recibidas por partes de consejeros que desalentaban esa intervención y recomendaban otras formas de resolución del conflicto.

Fue también la responsable directa de ordenar el hundimiento del ARA General Belgrano en el cual perdieron la vida 323 patriotas argentinos, el que para muchos debió ser considerado como crimen de guerra ya que el mismo se encontraba a más de 400 millas del grueso de las fuerzas inglesas, teniendo sus cañones un alcance de no más de 40 kms.

En total, en el conflicto bélico perdieron la vida aproximadamente unos 649 soldados argentinos, y unos 255 soldados británicos, pero somos todos los argentinos quienes fuimos heridos por ese conflicto y que llevaremos el orgullo eterno de esos patriotas que dieron la vida por la



patria en evidentes condiciones de inferioridad en cuanto armamento bélico y apoyos geopolíticos.

En este año tan particular en el cual se cumple el 40 aniversario del conflicto bélico de Malvinas este tipo de expresiones no pueden pasar desapercibidas por ningún cuerpo político.

Hoy más que nunca debemos reafirmar el carácter permanente e irrenunciable de recuperar, por medios pacíficos, el ejercicio de la soberanía argentina sobre las Islas Malvinas, Georgias del Sur y Sandwich del Sur y los espacios marinos circundantes.

Es por lo expuesto que solicito a mis pares el acompañamiento del presente proyecto de declaración.

Ximena Sola

Diputada Provincial

Walter Ghione

Diputado Provincial

Sebastián Juleriac Pinasco

Diputado Provincial

Betina Florito

Diputada Provincial

foot Farm

Jan. mid

anul les